

Unsere Spendenkonten

Sparkasse Tauberfranken
DE26 6735 2565 0001 2599 51
SOLADES1TBB

Volksbank Franken
DE87 6746 1424 0021 0035 30
GENODE61BUC

Kontakt

Wielandstraße 5
D-74736 Hardheim
+49 (0) 62 83 / 22 09 - 0
+49 (0) 62 83 / 22 09 - 40
info@hollerbach-stiftung.de
www.hollerbach-stiftung.de



FOLLOW US
ON INSTAGRAM!

Arnold-Hollerbach-Stiftung

#GEMEINSAM- FÜR-UNSERE-REGION





„In meinem Leben habe ich das große Glück gehabt, in hohem Maße persönlichen wie auch beruflichen Erfolg erleben zu dürfen. Dies hat mich dazu veranlasst, an die Menschen zu denken, welchen ein solches Glück leider nicht vergönnt ist.

Aus dieser Dankbarkeit heraus habe ich anlässlich meines 60. Geburtstages die Arnold-Hollerbach-Stiftung gegründet.“

- Arnold Hollerbach -

Nach dem Tod von Arnold Hollerbach im Jahr 2019 wird die Arnold-Hollerbach-Stiftung im Sinne des Gründers von seinen Kindern Antonia und Maximilian fortgeführt.

Freunde finden, ein **fares Miteinander** in einem positiven und aktiven Umfeld, **gleiche Startchancen** für Jugendliche in Schule, Gesellschaft und Beruf sowie junge Talente in den Bereichen der **Musik** und des **Sportes** fördern, dafür macht sich die Arnold-Hollerbach-Stiftung stark.

Sie hat es sich zur Aufgabe gemacht in ihrem **regionalen Umfeld** vor allem Kindern und Jugendlichen, aber auch kranken, alten und behinderten Menschen zu helfen. Die finanzielle Unterstützung der **örtlichen Vereine, sozialer und schulischer Einrichtungen** steht im Vordergrund.

Die Stiftung verfolgt **ausschließlich gemeinnützige Zwecke** und ist **selbstlos** tätig.

In den Jahren ihres Bestehens wurden über **400 einzelne Projekte**, Maßnahmen, Ideen und Anträge mit einem Volumen von mehr als 530.000 Euro von der Hollerbach-Stiftung unterstützt.

Etwa 170.000 Euro wurden für **sportliche Zwecke** verwendet. Mit weiteren 170.000 Euro wurden soziale **Maßnahmen zur Jugendförderung** sowie die Feuerwehren und Deutsches Rotes Kreuz berücksichtigt.

Weitere 130.000 Euro gingen an **Schulprojekte und Kindergärten**. Mit ca. 60.000 Euro wurde die **musikalische Jugendarbeit** bedacht.

Mit der Aktion **„Hardheims Jugend ist mobil“** unterstützt die Stiftung auch den Transport von Schulklassen, Jugendgruppen und -mannschaften.

finanzielle Unterstützung sozialer und schulischer Einrichtungen

gleiche Startchancen für Jugendliche in Gesellschaft und Beruf

junge Talente in den Vereinen entdecken und fördern

Hilfe für alte, kranke und behinderte Menschen

#GEMEINSAM-FÜR-UNSERE-REGION

